
２０２３年より 宇部支部、山口県青年部・女性部、その他各支部の建築士有志達が参加して開催された 山口県産木材活用 PR と木育を目

的とした 建築士達の地域貢献活動の継続事業として 昨年１２月０１日 再び開催した「くすのきモクモクフェスタ」の模様をお伝えします。

今回は 参加してくださった建築士達に アンケート形式で質問し、お答えいただいた率直な感想を投稿させていただきます。 ※掲載は順不同

アンケート：①イベント参加のきっかけ(動機) ②WS 参加者の様子(地域の方、子供たちの様子) ③感想、改善点、将来展望 ③その他

◆宇部支部 伊藤氏：支部青年部長・・・初回より

独特な存在感の もくもく博士としてステージイベ

ントを担当し 会を盛り上げてくれました！

① クイズイベントで木の知識を伝えるためです。

② クイズの賞品に子供たちは喜ばれていました。

③ 木で作られたギターで思い切り音を出すこと

は爽快でした。④より楽しんで貰えるような 木材

活用の企画をしていくべきだと思います

◆小野田支部 中山氏；山口県青年部長・・・岡山での中四国ブロック会議終了後 お子様とご一緒に 駆けつけていただきました！

①こどもが参加できるイベントだったので開催者と参加者と両面で楽しめそうだったから　②鉋かけや丸太切り体験など普段はすることのな

い体験ができ子供たちも喜んでいました。参加したこどもに聞くとノコギリで木を切るのは初めてと言う子が結構いたのが驚きでした。③

やはり人手がいるイベントだと思いました。準備、運営、片付けと多少予備のスタッフがいると休憩やスタッフ自身のイベント参加ができる

のではないでしょうか。この点が改善すると子連れの建築士会会員も増えると思います。あとは、学生の協力を要請するのも手段かもしれま

せんね。 今回も青年部と女性部での運営となりましたが、小野田支部も含めて近隣支部が連携して行うと もっと活気のあるイベントになる

と思います。青年女性だけでなく各支部の親会の方も積極的な参加が必要だと思います。④実行委員会や反省会（打ち上げ）があってもい

いかもしれませんね。

◆山口支部 神田氏；山口県青年副部長・・・前回のイベントにひき続き 興味ある仲間を誘って積極的に参加していただきました！

①会員（金子さん）からのお知らせ（メール） ②木の家を組み立てるブース担当でしたが、子供たちの反響も大きく楽しそうに体験してもらえ

ました。２回目に来る子供も結構いました。他のブースも含めて、全体的に盛り上がっている印象を感じました。③とても良いイベントだと思

いますので、是非長期継続を期待します。私自身も来年も是非参加させて頂きたいと思います。改善点：ある程度スタッフがいないとお昼

休憩やトイレ休憩をとるのもバタバタしてしまいます。スタッフ増員を！将来展望：年齢ごとにステップアップして体験できるようなイベントに

なると良いかなと思います。対象を小学生・中学生・高校生など・・・すみません、具体的にはまだ思いつきません。

④前回の内田先生の講演のような、ゲストもあると良いかなと個人的には 思いました。（会員やスタッフに繋がる可能性も？）

◆山口支部 上利女史；支部女性部長・・・１週間前に支部女性部が開催した ヒンメリづくり WS を急遽引き受けてくださいました！

①前回に続き参加させていただきました ②メインのワークショップとは別のヒンメリワークショップをしました。メインではないので、と油断し

ていたら大人も子供もどんどんいらして・・「前から興味があったから今日できて嬉しい」 という方など、楽しんで作ってくれました。大小のサ

イズのヒンメリを作れる WS ですが、大きいのを作れば小さいのはもういいや、という方が多いかな？と思っていたらその逆で、皆さん２つき

れいに作って飾り付けしていました。喜んでもらえて良かったです。③ヒンメリワークショップは私ひとりで対応したため、順番待ちになったり、

作成途中でちょっと待ってね～となったりでした。飛び入りの「ついで」ワークショップだったので仕方ないですが、メインでやるとしたら教える

人が 3 人は要りそうですね。

◆山口支部 高根氏：県青年部常任幹事・・・客観的な視点と冷静さで頼もしい存在としてご参加いただきました！

①建築士会青年部からのスタッフ募集の声かけ。②私がお手伝いさせてもらった、家の組み立て体験、のこぎり体験は、子供たちだけでな

く、ご年配の方々など幅広い世代が楽しんでくれていた。③家の組み立てが完成すると、子供たちが嬉しそうに「写真撮って」と親御さんに笑

顔を向けているのを見て、こちらも嬉しい気持ちになった。のこぎり体験は、子供たちに、お父さんやおじいちゃん（時々おばあちゃん）の良い

ところを見せられる良いコーナーだと感じた。家族連れが多いイベントで、日ごろ建築に触れる機会の少ない方々が多いので、建築のことや

建築士会を知ってもらう良いきっかけになると思った。

◆光支部 兼森女史：県女性部・・・お仕事をやりくりされて 好奇心いっぱいで 楽しく 積極的に参加していただきました！頼もしい存在！

①モクモクフェスタと言う 楽しいネーミングと 昨年はお家づくり等とても素敵な活動をしているのだなと思い今回参加させてもらいました。

②老若男女の皆様、集中してモノづくりに参加せれて楽しまれていました。③感想～私がお手伝いしたお子様対象のお庭付き家造りは

どれも一つ、一つ、コンセプトがあり見ていてとても楽しかったです。改善点～講師の方のブースはお客様がなかなか途切れず昼食も

取る暇もなく申し訳なかったです。将来希望～建築士としてこれからもこのような活動をしていく事は素晴らしい事だと思います。また機会

があったらお手伝いできればと思います。④金子様この度は息子様と色々何から何まで準備等、お世話になりました。素晴らしい段取りの

お陰で私達も作業のお手伝いもし易く お客様も楽しまれてイベントも大成功となり感動しました。

◆山口支部 小野女史：支部女性部・・・おためし会員として女性部のイベント等積極的に参加され 今回も受付担当で大活躍されました！

①昨年も参加して楽しかったからです。昨年は他会員さんに誘われて参加しました。②大人向けの工作も加わり、より賑やかに感じました。

子どもも大人も楽しく工作していました。③材料が少なくなった時の対応や、何時まで受け入れるかなど、店じまいのタイミングについて、打

ち合わせをしておくとよかったと思いました。④イベントの手伝い好きなので、また参加させていただきたいです。

◆宇部支部 原田氏：青年部県幹事・・・「モクモク博士のウルトラクイズ」のシナリオ制作をしていただきました！縁の下の力持ち的存在！

①去年も参加させていただき、引き続き参加要請をいただきましたので協力出来るのであればと思い参加致しました。②子供たちと同様に、

大人もなかなか出来る体験ではないということで楽しそうにされていたのが印象的でした。③突然の参加要請であったため、心構えも含めた

準備期間がなかったなと思いました。割と成果物を持って帰るというのはテンション上がる印象でしたので、持ち帰るものが出来る工作系を

増やした方がよいのではと思いました。建築士会としてもっとちゃんと参加する体制の整備は必要かと思います。④もうステージイベントは遠

慮したいかなと思いました。 他 宇部支部支部長＆事務局や会員外の方々にもご協力いただき開催できました感謝です！ 報告者：山口支部 金子

報告

当会では、会員の皆様がより簡単・確実に会費をお納めいただく方法として、「預金口座振替」制度を

導入しています。「預金口座振替」による会費納入へのご協力をお願いいたします。

預金口座振替のメリット

その１：振込手数料がいりません。（士会事務局が負担します。）

その２：毎年度の会費納入の手続きが不要で、うっかり忘れもありません。

※退会された場合は直ちに口座振替を中止しますのでご心配なく。

その３：支部事務局の集金、督促、台帳整理、本部への振込みの手間が軽減されます。

その４：本部事務局の台帳整理、会計処理、督促の手間が軽減されます。

●「預金口座振替」の仕組み
毎年度の４月２３日（金融機関が休日の場合は翌営業日）に会員の皆様がご指定された預金口座から、

その年度の会費をお引き落としします。

（例：令和 7 年度分の会費を令和７年４月２３日（水）に引落します。）

会員の皆様は、最初に「預金口座振替依頼書 自動払込利用申込書」をご提出いただくだけで、その

後は、会費納入に際しての振込用紙へのご記入、金融機関でのお手続きや、手数料も必要ありません。

●会費引落のご連絡
毎年度、会誌「山口建築士」４月号で、会費引き落としをお知らせします。

残高不足にならないよう、ご準備をお願いします。

万が一残高不足となった場合には、再度の引き落としはいたしませんので、金融機関からお振込みを

お願いします。

●領収書
預金通帳に、「ＳＭＢＣ（ケンチクシカイヒ」又は「（ケンチクシカイヒ）自払」などと印字されます

ので、これを領収書に代えさせていただきます。（金融機関により印字の桁数、内容が異なります。）

領収書が必要な場合は、お申し出により発行します。

●「預金口座振替」のお手続き
「預金口座振替依頼書 自動払込利用申込書」に、必要事項ご記入の上、金融機関お届け印を押印し

て郵送してください。

当会ホームページの「会員の皆様へ」のページ内「預金口座振替による会費納入について」に「預金

口座振替依頼書 自動払込利用申込書」の様式（ＰＤＦ）を掲載しています。

https://y-shikai.or.jp/tomembers

記入要領をよく読んで記入例を参考にご記入の上、金融機関お届け印を押印してお送りください。

送り先：〒753-0072 山口市大手町３－８ （一社）山口県建築士会あて

令和 7 年度会費の口座振替をご希望の場合は、以下の提出期限に間に合うようにお送りください。

提出期限：令和 7 年３月 10 日（月）必着

金融機関とのやりとりに相当の期間を要し、引き落としに間に合わない場合がありますので、その際

には、今までの方法でお振込みいただくようになります。予めご了承くださいますようお願いします。

●「預金口座振替」中止のお手続き
預金口座振替を中止されたい場合は、前年度の３月１５日までに士会事務局にご連絡ください。

一旦中止され、再開を希望される場合も同様です。
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